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会長挨拶：岡田 健会長 

11 月 3 日の新聞で東大准教授

の阿古智子さんのレポートが

載っておりました。「格差が生

む中国の綻び」という題です。

彼女は中国社会に深く入り込

んで研究されて格差が広がり

すぎると社会が機能しなくな

る。との警鐘です。単純な競争では出てこない政

治が作り出している大きな格差、都市戸籍と農村

戸籍の大きな差です。江戸時代の身分差と同じよ

うに、農村に生まれた人は一生日の目をみられな

いしくみ。それを跳ね返すためには多大な賄賂を

その筋の役人に出さなければならないという汚

職や格差の増大による上層と下層の意思疎通が

全く無くなり、社会改善のための協力ができない

状態になっている。 

その為に家族や地域の互助機能、道徳、イデオロ

ギーは破壊され社会の崩壊が進んでいます。 

健全な市民社会には社会全体に目配りして考え

る事のできる層、高等教育を受け独立した思考や

批判精神をもち、物事を論理的に考えられる人達、

中間層の人達が欠かせないのですが、中国には中

間層と言われる人達が育っていません。 

下層の人達の不満は暴動という形でしか表れま

せん。中央政府は力で不満層を強く潰す事しか考

えません。ここまで申し上げますと中国の問題の

様な気がしますが、日本の問題でもある様な気が

致します。日本でも格差は確実に広がって居りま

す。犯罪も多発し、以前には見られなかった様な

人間性を疑う様な事件も多くなって居ます。 

市民社会の向上を目的に我々はどうすれば良い

かを皆で考えて行きたいと思っております。 

以上で終わります。ありがとうございました。 

 

本日の行事：「新会員卓話」 

      

◆本日の出席：６６名中３９名    

◆先々週の出席率：６７名中５３名 79.10％ 

         （前年同期 75.71％） 

 

◆先週のメークアップ（敬称略） 

 １１月１２日三条RC 羽賀一真、山崎 勲 

           石川勝行、大野新吉 

    １３日加茂 RC 中條耕二 

    １８日親睦活動委員会 佐藤秀一 

          坂内康男、田中耕太郎 

          土田百合子、梨木篤史 

          田口実仁佳、松山浩仁 

    １８日社会奉仕事業反省慰労会 

          石黒隆夫、今井克義 

大野新吉、岡田 健 

小林繁男、笹原壯玄 

佐藤文夫、佐藤義英 

渋谷義徳、高橋研一 

中條耕二、馬場直次郎 

本田芳久、松山浩仁 

丸山 勝 

ロータリーの友１１月号紹介 

横８ﾍﾟｰｼﾞ グローバル補助金ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ紹介 

 16 ﾍﾟｰｼﾞ インターアクトの活動紹介 

 22 ﾍﾟｰｼﾞ 米山だより 

 27 ﾍﾟｰｼﾞ ﾌｨﾘﾋﾟﾝレイテ島ﾎﾟﾘｵﾐｯｼｮﾝ 

 35 ﾍﾟｰｼﾞ ロータリー入門 

縦 14 ﾍﾟｰｼﾞ ｱﾒﾘｶﾝｲﾝﾃﾞｨｱﾝと日本人 

 18 ﾍﾟｰｼﾞ 中国の医療事情・酒の歴史 

 

　　2014-2015年度 
　　国際ロータリー会長：ゲイリーＣ.Ｋ.ホァン「ロータリーに輝きを」

　　第２５６０地区ガバナー：佐々木昌敏　「ロータリーは、あなた自身から」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　－Ｙｏｕ are Ｋｅｙ－

三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーライフを楽しみましょう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：金子太一郎 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488
ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

例会日　２０１４．1１ ．１８ 　　　　　　累計№１３３９ 　　当年№１９

会　長：岡田　　健　　　　　　　　　　
幹　事：外山　裕一　　　　　　　　　
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羽賀一真副ＳＡＡ：11 月 5 日に逝去された山上茂夫会員のご冥福を祈り黙祷をお願いします。 

         佐々木ガバナーより、在籍 28 年間 100％出席に対して樋口金占会員に感謝状が

届きました。 

          

幹事報告：外山裕一幹事 

・佐々木ガバナーより  

ＲＩ会長をお迎えして「ジャパン・ロータリーデーⅡin東京」開催のご案内 

   期 日 ２０１５年 2月 4日(水)   

   会 場 ホテルグランパシフィック LEDAIBA 

   登録料 一人 17,000円 

   登録締め切り 11月 28日(金) 

   全ロータリアン、新会員交流会を実施 詳細は事務局まで 

・佐々木ガバナーより ２０１５年国際年次大会参加のご案内 

           期日 2015年 6月 5日～6月 9日 

           会場 ブラジル サンパウロ 

・骨髄バンク命のアサガオにいがたより 賛助会員及び寄付協力のお願い 

 

委員会報告：雑誌委員会  ロータリーの友１１月号紹介 

毎月第二例会で紹介しておりましたが、今月は先週講演会のため今日になりました。遅く

なりすみませんでした。 

１１月は「Ｒ財団月間」ですが横書き８頁から１２頁グローバル補助金によるプロジェク

トが載っています。 

１６頁から２１頁インターアクトの活動紹介 

２２頁から米山だより 

２７頁からフィリピンレイテ島ポリオミッション報告 

３５頁から「ロータリー入門」卓話のポイントが載っています。 

縦書き１４頁アメリカインディアンと日本人 ＤＮＡが似ているという寄稿文が載っています。 

１８頁中国の医療事情 中国に行かれる方は気を付けて下さい。 

社会奉仕委員会  

先週の中西哲生講演会では会員皆様のご協力を頂き有難うございました。お陰様で無事終

了いたしました。反省、ご指摘等は本日の反省会でゆっくりお聞かせ下さい。宜しくお願

い致します。 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス１８日現在累計２０４,０００円＊＊＊＊ 

松山 浩仁君 財団月間ということで協力します。 

岡田  健君 財団月間です。皆さんも協力お願い致します。 

米山 忠俊君 山上茂夫会員のご逝去にお悔やみ申し上げます。ご冥福を心からお祈り申し上げま

す。 

樋口  勤君 高橋会員に協力して。 

田中耕太郎君 高橋さんお疲れ様です。 

大野 新吉君 今月はロータリー財団月間とお聞きしまして協力します。梨木篤史会員の卓話、宜

しくお願いします。 

石川 友意君 一生懸命の高橋委員長に協力!! 

梨木 篤史君 今日は卓話をさせて頂きます。皆さんヨロシクお願いします。 

高橋 研一君 山上茂夫会員のご逝去にお悔やみ申し上げます。大変おせわになりました。

御苦労さまでした。色々なことを丁寧に教えて頂きました。さようなら。 
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＊＊＊＊＊米山奨学ボックス１８日現在累計２６０,０００円＊＊＊＊＊ 

福岡 信行君 協力致します。 

高橋 研一君 樋口 勤副委員長に協力します。 

田中耕太郎君 ＢＯＸに 

早川 瀧雄君 米山委員会に協力。梨木さんの卓話楽しみです。 

森   宏君 今日は午前中、自動車学校の研修会で講演して来ました。 

 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス１８日現在累計４６０,０００円＊＊＊＊＊ 

白倉 昌夫君（ＯＢ会員）10/23北ＲＣゴルフコンペ最後の大会に優勝しました。皆様へのほんの気

持ちです。 

丸山  勝君 10/23会長杯大会、三位。お礼です。 

本田 芳久君 梨木さん卓話頑張って下さい。 

星野 義男君 梨木篤史さの卓話に感謝して!! 

田中耕太郎君 歯ブラシの使い方一つで虫歯、歯槽膿漏の予防に繋がっていくのを教わりました。

ペンを持つように軽く持って円を描くように丸く磨くのだそうです。今井先生あり

がとうございました。 

佐藤 弘志君 梨木さん卓話御苦労様です。お父さんの話に負けない様、頑張って下さい。 

佐藤 義英君 本日ついに７０歳になりました。何も感想もありませんが次回からゴルフはシルバ

ーティーで打てますヘヘヘ!!梨木さん卓話ご苦労さん!! 

土田百合子君 今週木曜日から３日間、花福開店レセプションをします。皆様にはご案内状をお送

りさせて頂きました。是非、お顔を見せて下さい。その後はドルチェもよろしく！ 

渋谷 義徳君 先日の中西哲生講演会では会員の皆様に大変お世話になりした。厚く感謝申し上げ

ます。  

斎藤  正君 梨木篤史さんの卓話楽しみです。お父さんに負けずに頑張って下さい。 

中條 耕二君 梨木篤史さんの卓話を楽しみに 

山崎  勲君 ノーコメント 

高橋 彰雄君   〃 

石川 一昭君 昭和の匂いのする男優が一人亡くなりました！高倉健です。「黄色

いハンカチ」「ポッポ屋」のシーンは今も記憶に残っています、残

念です。 

梨木さんの卓話に感謝して!! 

 

＊１０月のコメント賞は早川瀧雄会員です。 

 

本日の行事：「新会員卓話」梨木篤史会員

まずは私の紹介をさせて頂

きます。 

１９６９年（昭和４４年）

１０月１３日生まれです。

紅梅ビルが建って１年後に

なります。 

私は生まれて１８年間本寺

小路で育ちました。３人兄

弟で私は次男です。 

小さい頃は内気でいつも兄貴にいじめられ、テ

レビでプロレスの番組をやっていればベットに 

連れて行かれ技をかけられ、肩を脱臼させられ

て救急車で病院送りになり、あるときは昆虫採

取の注射器を兄弟二人で遊んでいて、わざとじ

ゃないと思いますが、昆虫に刺す筈の注射器を

私の足に刺されました。その時は二人で動揺し

て「動くなよ、今抜くからな」とゆっくり抜い

ていました。いつも泣いてばかりの私でしたが、

その時ばかりは泣く余裕もありませんでした。 

私の子供の頃はまだ、野良犬の糞がそこら辺に

あり、落ちている木の枝で私の足につけたり、

泣かされてばかりでした。そんな兄貴ですが、

学校に行く前に朝ご飯を作ってくれたり、運動

会があれば、50ｍ走で一番になるために、階段
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を二十往復の特訓をしてくれたりしました。私

は兄貴が好きでした。 

１８歳の時に専門学校に行くことを決めました。

バイトで貯めたお金で大阪の辻専門学校に行き

ました。足りない分は親から出して貰いました。

初めて親から離れる事の喜びと不安、いざ出発

の時はやはり寂しかったです。 

大阪に着いてからは、その町に慣れるだけ、何

事も勉強です。一番最初に困った事が言葉の違

いでした。大阪は西日本の人が多いので、関西

弁でしたが私は三条弁でいこうと決めました。

しかし一週間もしないうちに関西弁を使ってい

る自分に気付きビックリしました。私は周りに

流されやすいと思いました。 

友達もできた頃、南の心斎橋に３人で遊びに行

こうとしたら、寮のおじさんに「風俗は行くな

よ」と言われましたが、行くなよと言われれば

行きたくなる年頃でした。 

行っては見たものの初めての所で判らず、街を

ぶらぶらしていたらキャッチに捕まり、薄暗い

中に連れて行かれ、別々の部屋に入れられまし

た。一番高いコースで３５,０００円と言われま

した。後はご想像にお任せします。 

学校は和・西・中のコースがあり、私は西洋料

理を習いました。１グループ６人で料理も当然

ながら他にキレイにスピーディーにを 1 グルー

プが一つのお店という感じで、競争でした。 

グループが一番になれば、一人ひとりに商品券

１万円という豪華賞品が貰えました。 

卒業式には SMAP が来るとの噂があり楽しみに

出席しましたが、真似をした先生でした。 

大阪は厳しい所でしたが楽しい人ばかりで一生

の思い出です。 

卒業後、東京の銀座にあるマルシェ・ドパリ（パ

リの朝市）に就職しました。 

1Fフィッシュ専門、2Fミート専門でしたが、厨

房は 1Fで厨房スタッフは私を含めて８人で、何

と８畳ぐらいの厨房でした。狭い厨房で朝の８

時からよる１１時まで、休憩以外はずっと働い

ていました。 

私ともう一人の新人と築地に魚を原付で取りに

いき、魚の鱗取りなどの下処理や皿洗い、掃除

でした。３ヶ月後位からやっと賄いを任されま

した。仕込みで残った材料で作れとのことで、

何を作っていいのか全く分かりませんでした。

魚の骨、野菜はほんの僅かな根の部分、肉は筋

ばかりでした。唯一ご飯だけは食べ放題、お店

はご飯は出さないので残れば何時も食べていま

した。 

シェフ曰く「料理人は腹が減っている時が一番

美味しい物が作れる」と言っていました。（ホン

トかよ！）１９歳で育ち盛りですので何時も腹

が減っていました。体重は 60㎏位で栄養失調み

たいでした。 

その頃、父が胃がんで胃の全摘手術後の体調が

思わしくなく入退院を繰り返していました。 

３年で退職し、渋谷の初台の店で１年位働きま

した。 

２３歳で三条に戻りお店を継ぎました。 

大阪、東京にいる間は仕事以外何もできなかっ

たので、三条に戻ってから、中学生の時にバス

ケットをやっていたので三条市のバスケットリ

ーグに入りました。 

他にはアームレスリング、サーフイン、スノー

ボード、ゴルフなどしましたが、腰を痛めヘル

ニアと診断され、手術の日まで決めていたので

すが、痛みが無くなり手術は中止しました。  

しかし、運動の後等は痛くなるので、３０歳に

なってゴルフ以外は全部辞めました。 

エコノミークラブに所属しいろいろ勉強させて

頂き、卒業後、今は商工会議所青年部に所属し

ています。 

会社の紹介を少しさせて頂きます。 

有限会社 紅梅 お店が 3 店舗あります。  

ビストロ＆パブリック玲於奈 ラスティネール 

カジュアルクラブキャットウォーク を経営さ

せて頂いています。 

私は玲於奈を担当して居ます。玲於奈のコンセ

プトは、今の時期ですと忘年会や結婚式二次会

のパーティーなどでよく団体様から使って頂い

ています。そのほか女子会、商工会議所、エコ

ノミークラブの会議などでも使って頂いていま

す。 

カラオケや食事もでき、同伴やアフターなどに

も幅広く使って頂いて居ます。 

ラスティネールは兄がやっておりショットバー

で色々なカクテルを提供するお店でカラオケも

あり綺麗な女の子をウェイターとして二人で営

業しています。最後は母がやっているキャット

ウォークです。常に綺麗な女の子が５名ほど皆

様をお待ちしています。カラオケもあり２名様

か ら 飲 み放 題 もご用 意 し てお り ます 。    

３店舗とも是非宜しくお願いします。ご来店お

待ちしております。
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日 月 火 水 木 金 土

１ ２ ３ ４ ５ ６
三条南ＲＣ
年次総会

三条北ＲＣ
年次総会

三条ＲＣ
年次総会

三条東ＲＣ
年次総会
燕ＲＣ
例会日変更
加茂ＲＣ
新入会員卓話

吉田ＲＣ
通常例会

７ ８ ９ １０ １１ １２ １３
三条南ＲＣ
卓話
三条税務署
署長 罇　敏朗様

三条北ＲＣ
卓話
松山浩仁会員

三条ＲＣ
卓話
宮本信秋会員

三条東ＲＣ
外部卓話
燕ＲＣ
年次総会
加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
通常例会

１４ １５ １６ １７ １８ １９ ２０
三条南ＲＣ
卓話
新潟県介護支援
専門員協会
会長
高橋是司様

三条北ＲＣ
ｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰ
18：30～
餞心亭　おゝ乃

三条ＲＣ
忘年家族会
18:30～
ジオワールドVIP

三条東ＲＣ
ｸﾘｽﾏｽ家族会
燕ＲＣ
外部卓話
加茂ＲＣ
会員家族忘年会

吉田ＲＣ
夜例会
19：00～
千ぐさ

２１ ２２ ２３ ２４ ２５ ２６ ２７
三条南ＲＣ
忘年家族会
18:30～
ジオワールドＶＩＰ

天皇誕生日 三条ＲＣ
卓話
三条市教育委員
会　子育て支援
課々長
久住とも子様

三条東ＲＣ
外部卓話
燕ＲＣ
ｸﾘｽﾏｽ家族会
加茂ＲＣ
年次総会

クラブ休会

２８ ２９ ３０ ３１ 卓話講師
クラブ休会 クラブ休会 クラブ休会

　４日（木）燕ＲＣ  （燕三条ワシントンホテル）
１６日（火）分水ＲＣ  （(有)丸信商会）
１６日（火）三条北ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）

記帳受付 １７日（水）三条ＲＣ  （三条信用金庫本店）
１８日（木）三条東ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
１８日（木）加茂ＲＣ  （加茂市産業センター）
１９日（金）吉田ＲＣ  （山岸会計事務所）
２２日（月）三条南ＲＣ  （三条信用金庫本店）
２５日（木）燕ＲＣ  （燕三条ワシントンホテル）
３０日（火）分水ＲＣ  （(有)丸信商会）
３０日（火）三条北ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）

★上記以外ＲＣ　火曜日　分水・田上あじさい　水曜日　巻　木曜日　見附

１１日加茂RC
いからし小児科医院長五十嵐隆夫様
１１日三条東RC　内山農園　内山徳寿様
１８日燕RC　吉田RC長谷川日吉様
２５日三条東RC
あったか森の仲間たち　堀内一恵様

１２月の行事予定（第4分区内ＲＣ）


